
一位老師 11 月 3 日在新竹縣教師工會 FB 留言 

 
我們學校對於全教總會動用那麼多金錢全面在新竹縣寄攻擊我們

新竹縣教師工會的文宣信給所有的會員感到非常感冒，我們全力支持新

竹縣教師工會，因為新竹縣教師工會才是我們新竹縣老師真正的守護者，

其他的全國級的聯合的工會，並沒有和我們有最直接的關係。 

 

我們新竹縣教師工會要這個禮拜天才開會員代表大會由各校的代

表決定要不要退出全教總會，現在全教總會在寄出的文宣信件的內容中，

表明了要我們退出真正能在這裡守護我們新竹縣老師的新竹縣教師工

會，先是說要我們等他們來組一個工會再加入他們，昨天收到的又說要

我們打電話去給他們，他們再告訴我們去加入一個我們都看不到在哪裡

的他們所屬的工會，這簡直是把我們新竹縣的老師當無知，這是在分裂

我們新竹縣的老師，讓我們新竹縣的老師沒有一個強大的屬於自己的組

織可以當靠山。 

 

想通了就是全教總會的人拿我們繳給他們的錢在傷害我們。 

 

全教總會拿著我們新竹縣教師工會為會員服務得到認同所繳給他

們的會費，現在回頭直接到我們這裡大量寄文宣信想讓我們新竹縣的老

師分裂，想要削弱我們新竹縣的老師可靠的力量，真是太可惡了。 

 

我們不要值日，我們不要簽到退，我們不要去台灣燈會做巡燈工作，

我們不要把作文簿送到縣政府抽閱，我們的老師有申訴的需要的時候，

我們在新竹縣工作的一切的一切讓我們最可靠的是我們新竹縣自己的

教師工會。所以，我們學校的老師認為要全力支持我們自己的新竹縣教

師工會。 

 

全教總會就算了，就退出就好了，幹嘛要去參加一個要傷害我們的

全教總會，錢不會自己留下來為會員做更多事嗎？把錢拿來多聘一個幹

部提昇我們新竹縣教師工會為會員服務的能量，絕對比繳錢給那個亂寄

文宣信件，亂灑錢的全教總會更好？ 


